



PELIGRAN SEIS MIL 400 MDD

Ahuyenta 4T la inversión extranjera en electricidad

LUIS CARRILES Y MARIO ALAVEZ

Unión Europea y Canadá reclaman a Sener obstaculizar centrales de energía renovable

La Unión Europea y Canadá reclamaron a la Secretaría de Energía (Sener) la aplicación de medidas por parte del Centro Nacional de Control de Energía (Cenace) que consideran van en contra de las inversiones hechas por empresas de esas latitudes en el

país, las cuales suman seis mil 400 millones de dólares.

Además, los representantes diplomáticos piden una reunión urgente con la titular de la Sener, Rocío Nahle.

Las sedes diplomáticas envían, cada una por separado, una

carta para reclamar el acuerdo del Cenace *Política de confiabilidad, seguridad, continuidad y calidad del Sistema Eléctrico Nacional*, porque consideran que otorga un trato preferencial a la Comisión Federal de Electricidad (CFE) y frena el inicio de operaciones de distintos proyectos de energía renovable.

El Centro Nacional de Control de Energía, señalan las misivas, pretende que el abastecimiento

de energía al sistema eléctrico nacional sea exclusivo de la CFE, por ello los gobiernos de Canadá y la representación diplomática de la Unión Europea presentaron una protesta formal a la Secretaría de Energía.

El Sol de México consultó a la Secretaría de Economía y a la representación de la Unión Europea, ambas confirmaron las cartas, pero declinaron fijar una posición. **Pág. 4**

Continúa la rebelión de gobers

MORELIA. Los gobernadores que se oponen a las medidas dictadas por la Federación para combatir el coronavirus continúan agrupándose. El bloque conformado por Colima, Nuevo León, Jalisco, Durango, Tamaulipas, Coahuila y Michoacán pactó abrir la ruta legal que obligue a la Secretaría de Hacienda a responder a los estados lo que han gastado en atender la emergencia sanitaria. Además, se mantienen firmes en no autorizar el regreso a clases en junio. **Pág. 5**



FERNANDO MALDONADO / EL SOL DE MORELIA

LILA DOWNS Habrá un cambio en la industria musical

La forma de crear y las actuaciones en vivo tendrán que transformarse después de una pandemia como la del Covid-19, considera la cantante. En sus días de cuarentena escribió el tema *El silencio*, sobre la necesidad de permitirnos sentir tristes. **GOSSIP**



CRUZ AZUL Futuro garantizado en la meta celeste

Oscar Pérez, entrenador de porteros de La Máquina, ve en Sebastián Jurado el talento necesario para tomar cuando Jesús Corona deje el arco que ha cubierto por 10 años. **ESTO**



GASTAN 40 MMDP

Covid se chupa Seguro Popular

El Gobierno federal destinó los 40 mil millones de pesos del Fondo de Protección contra Gastos Catastróficos (FPGC), originalmente encargado de financiar 66 enfermedades de alto costo como cáncer o VIH-Sida, en la atención a pacientes con Covid-19. El Fondo tenía como objetivo que los beneficiarios del desaparecido Seguro Popular que enfrentaban enfermedades de alto costo por medicamentos u operaciones no pusieran en riesgo su vida ni su patrimonio. "Se pusieron a disposición del sector salud esos 40 mil millones, todo esto antes del Covid", explicó ayer el presidente Andrés Manuel López Obrador durante su conferencia. **Pág. 5**

NACIÓ HACE MÁS DE 100 AÑOS Cubrebocas, símbolo de salud por una peste

Atemorizada por la propagación de una enfermedad contagiosa, la población corre por las mascarillas. Esta fotografía se repite desde hace más de un siglo durante lo que llamaron la "peste de China". Pasó de ser un amuleto a una prenda obligada para evitar contagios. **Pág. 26**



Francisco Fonseca **Pág. 9**
Hazel Ruiz **Pág. 10**
Catalina Noriega **Pág. 10**

